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��� /HFWXUD�\�DSUREDFLyQ��VL�SURFHGH��GHO�DFWD�GH�OD�UHXQLyQ�DQWHULRU��GH����GH�MXQLR�GH������\�GHO�UHVXPHQ�GH�DFXHUGRV� Queda pendiente para la siguiente reunión por no 
estar preparada.�

��� ,QIRUPH�GHO�6U��'HFDQR���
a. Acto de entrega de diplomas a los nuevos graduados, celebrado el 4 de julio y 

presidido por la Ministra de Educación y Ciencia. 

b. Revisión del acuerdo de estabilización del personal laboral, con introducción de 
importantes mejoras. 

c. Reunión del Consejo de Gobierno de la UCM de 13 de julio. El Rector confirmó la 
desaparición del catálogo de titulaciones y el retraso en la implantación de la 
convergencia europea. Se están preparando convenios con otras Universidades 
para la colaboración en Master Oficiales. No se avanza con nuestra propuesta de 
mejora de la retribución de los cargos académicos. 

d. Datos esperanzadores de preinscripción en los nuevos Master Oficiales.  

e. Nueva contrata de las cafeterías de la Facultad en vigor desde el 1 de julio.  

f. Petición al Vicerrectorado de Obras de apertura de un camino entre la Facultad y la 
estación de metro ligero.  

�
��� ,QIRUPH�VREUH� ODV� VROLFLWXGHV�GH�DGPLVLyQ�D� ORV�0DVWHU�2ILFLDOHV�GH� OD�)DFXOWDG�SDUD�HO�FXUVR�������������

De los 41 Master Oficiales aprobados en la UCM 6 pertenecen a nuestra Facultad (en el 
BOE del 3 de julio de 2006 se publica la relación de todos los Master aprobados en las 
Universidades españolas).  

Aunque el plazo de preinscripción está abierto hasta el 21 de julio, a fecha de hoy hay 408 
solicitudes para nuestros Master. De todos modos, como los interesados pueden elegir 
hasta tres opciones, resulta importante saber cuántas solicitudes son en primera opción.  

 

0DVWHU� Solicitudes totales Solicitudes en primera opción 

Población, Sociedad y 
Territorio 

40 16 

Ciencia Política 68 19 
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América Latina 72 32 

Relaciones Internacionales 123 58 

Métodos de Investigación en 
Ciencias Sociales 

39 17 

Gobierno y Administración 
Pública 

52 ¿? 

De estos datos se desprende la buena acogida que ha tenido nuestra oferta, por lo que los 
seis Master Oficiales podrán comenzar efectivamente. 

 

��� ,QIRUPH� VREUH� SURSXHVWDV� GH� 0DVWHU� 2ILFLDOHV� GH� OD� )DFXOWDG� SDUD� HO� FXUVR�����������
Esta cuestión fue tratada por la última Junta de Facultad del 19 de junio, tras la cual hubo 
una reunión de la Comisión POP el 27 de junio para terminar de perfilar las nuevas 
propuestas de Master Oficiales de la Facultad, que fue remitida al Rectorado. 

Tal como consta en el escrito repartido a los miembros de la Junta, se propone la puesta 
en marcha de 8 nuevos Master (5 en Sociología y 3 en Ciencia Política): 

POP en Sociología 

- Master en Psicología Social: desarrollos avanzados y aplicaciones. 

- Master en Estudios Socioculturales de la Comunicación. 

- Master en Sociología: estructura y cambio de la sociedad contemporánea. 

- Master en la perspectiva de género en las Ciencias Sociales. 

- Master en Europa, siglo XXI: Filosofía y Ciencias Sociales (Master Erasmus 
Mundus). 

POP en Ciencias Políticas 

- Master en Análisis Histórico y Ciencias Sociales: Ideas, procesos políticos y 
movimientos sociales. 

- Master en Economía y Política de las Relaciones Internacionales. 

- Master en Paz, Seguridad y Defensa. 

En cuanto al precio de los Master, un acuerdo de la Comunidad de Madrid ha establecido 
que serán 22 euros por crédito. 

Finalmente se destaca que, como consecuencia de este proceso, parece que van a convivir 
al menos durante 3 ó 4 años las carreras actuales de 5 años y los nuevos Master Oficiales. 

�
��� 3URSXHVWD�\�DSUREDFLyQ��HQ�VX�FDVR��GH�XQD�PHMRUD�GH�ODV�LQIUDHVWUXFWXUDV�SDUD�OD�LPSODQWDFLyQ�GH�ORV�0DVWHU�2ILFLDOHV�GH�OD�)DFXOWDG���

Se propone concretamente la reforma y mejora del Aula informática de la primera planta, 
cuya capacidad se podría duplicar hasta 70 puestos, que es el número límite de matrícula 
de los nuevos Master. De esta forma quedaría habilitada un aula informática al servicio de 
los Master Oficiales.  
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El Vicedecano de Asuntos Económicos añade que por ello se quiere proponer a la Junta 
destinar a este fin una parte de las ayudas obtenidas para la implantación de estos títulos, 
que podría ser la mitad de la subvención. 

Se aprueba la propuesta por asentimiento. 

También se está en negociaciones para la implantación de un call center, que sería 
especialmente útil para el Master en Metodología de las Ciencias Sociales. 

 

��� 3URSXHVWD� GH� DOHJDFLRQHV� DO� SUR\HFWR� GH� 5HJODPHQWR� GH� 'HSDUWDPHQWRV� \�&HQWURV�GH�OD�8&0��
El Secretario expone el contenido de las alegaciones que se propone hacer a este proyecto 
de Reglamento, que se adjuntan con la documentación de la Junta. 

Como entre los miembros de la Junta surgen diversas discrepancias en cuanto al contenido 
de las alegaciones y se alega la falta de tiempo suficiente para su estudio, se decide no 
aprobar como tales esas alegaciones, sin perjuicio de que el Decano, a título propio y tal 
como ha sido invitado a hacer, pueda remitir esas alegaciones al Vicerrectorado de 
Departamentos y Centros.  

 

��� 3URSXHVWD� \� DSUREDFLyQ� HQ� VX� FDVR�� GH� OD� FRPSRVLFLyQ� GH� ODV� &RPLVLRQHV�'HOHJDGDV�GH�OD�-XQWD�GH�)DFXOWDG���
El Decano propone, y es aceptado por la Junta, que este punto se retire del orden del día, 
debido a una serie de ausencias confirmadas antes de la celebración de la Junta, a causa 
de las avanzadas fechas en las que nos encontramos. De esta manera, podrá debatirse 
este punto con mayor transparencia y participación a la vuelta del verano.  

 

��� 3URSXHVWD� \� DSUREDFLyQ�� HQ� VX� FDVR�� GHO� DQWHSUR\HFWR� GH� SUHVXSXHVWR� GH� OD�)DFXOWDG�SDUD�HO�HMHUFLFLR�������
Se reparte con la documentación de la Junta la propuesta de presupuesto.  

En el apartado ingresos, explica que se diferencia entre la “Asignación de la UCM” 
(complementada por los ingresos procedentes del convenio con la Universidad de 
California, de la venta de fotocopias y del alquiler de locales) y “Otros ingresos de la 
Facultad”, los cuales revelan el esfuerzo del Centro por aumentar los recursos disponibles 
(ingresos procedentes de convocatorias a las que ha concurrido la Facultad, como la de 
ayudas para Master Oficiales, la de Contratos-Programa, las de Innovación y la de ayudas 
para Grupos Piloto). 

En el apartado de gastos destaca por su cuantía el Capítulo VI, relativo a la mejora de 
instalaciones, descompuesto en las partidas 630.00 (obras de reforma, mantenimiento y 
seguridad) y, sobre todo, 630.01 (equipamiento de reposición). También son cuantiosas, 
en el Capítulo I I , las partidas de gastos de libros (220.02 y 04), y de gasto telefónico 
(222.00). 

En el apartado de personal, se libera una partida, destinada a pagar a Lola (Oficina 
Erasmus), puesto que acaba de aprobar la oposición y deja de depender del Presupuesto 
del Centro. También en el apartado de Becas se reduce una del servicio de informática, 
puesto que se acaba de dotar un puesto laboral. 
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Finalmente, la Facultad mantiene su compromiso –en el que fue pionera- de destinar un 
0,7% de los recursos al desarrollo y la cooperación. 

Los miembros de la Junta solicitan información sobre el contenido de algunas de las 
partidas. Algunos critican que este documento no haya sido informado por la Comisión de 
Asuntos Económicos, trámite que no se ha seguido por exigencias de plazo y por la fase de 
reordenación de esas Comisiones que estamos atravesando. 

El Decano pide que a pesar de ello se apruebe el anteproyecto, comprometiéndose a 
remitir el proyecto de presupuesto a la Comisión económica. Se aprueba por asentimiento. 

 

��� 3URSXHVWD�\�DSUREDFLyQ��HQ�VX�FDVR��GH�XQ�VLVWHPD�GH�FRPXQLFDFLyQ�SRU�FRUUHR�HOHFWUyQLFR�FRQ�WRGR�HO�SHUVRQDO�GH�OD�)DFXOWDG���
Se recaba el respaldo de la Junta para solicitar a todo el personal de la Facultad una 
dirección electrónica a través de la cual pueda comunicar el Decanato asuntos de interés 
para los mismos, como el calendario de las reuniones de horarios o la convocatoria del 
complemento retributivo. Hasta ahora sólo el Rectorado tiene acceso a las listas de correo 
masivas, que podrán permitir –haciendo un uso moderado de este recurso- el ahorro de 
papel y una mayor eficacia en las comunicaciones. 

Se aprueba la propuesta. 

 

����3URSXHVWD� \� DSUREDFLyQ�� HQ� VX� FDVR�� GH� OD� HTXLYDOHQFLD� GH� HVWXGLRV� UHDOL]DGRV�SRU� XQ� DOXPQR� GH� OD� )DFXOWDG� HQ� OD� 8QLYHUVLGDG� GH� 0RQWUHDO�� \� SURSXHVWD� GH�GHOHJDFLyQ�GH�HVWD�FRPSHWHQFLD��
D. Eduardo Gómez Rivero, alumno de la Facultad, ha pasado este curso realizando estudios 
en la Universidad de Montreal, en el marco de un Convenio con nuestra Universidad. Sin 
embargo, el Convenio no prevé el reconocimiento automático de esos estudios. Como la vía 
de la convalidación de asignaturas es poco apropiada, pues exige el estudio de la 
correspondencia de materias una a una, se propone a la Junta de Facultad, tras la consulta 
efectuada al Vicerrectorado de Estudiantes, que se autorice a hacer ese reconocimiento de 
estudios, de acuerdo con la tabla que se adjunta en la documentación. 

Se aprueba la propuesta. 

Además, en previsión de que este supuesto pueda repetirse, se propone la delegación de 
esta competencia en alguna Comisión de la Junta, que podría ser la de Relaciones 
Internacionales. 

Se aprueba la propuesta. 

 

����5XHJRV�\�SUHJXQWDV��
- La Profª Joelle Bergere plantea la necesidad de que se respeten las normas de salud e 

higiene laboral en el caso del personal de reprografía, frente a la biblioteca. El Decano 
toma nota para llevar esta cuestión ante la Comisión de Salud e Higiene en el Trabajo. 

- El Prof. Paniagua solicita que se mejore el servicio de aire acondicionado en los pasillos 
de esta tercera planta del edificio, a donde no llega. El Decano explica que, en efecto, 
ha habido problemas con el aire acondicionado, que también se han sufrido en el 
Decanato, y que ya se ha hecho una gestión para arreglarlo. 
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- El Prof. Ruiz de Azúa solicita que se instale una burbuja de recogida de vidreo y que se 
aumente el número de contenedores de papel. El Decano responde que los 
contenedores ya están pedidos y que el de cristal se gestionará. 

- La Profª López Keller solicita que las jardineras de la entrada no se utilicen como 
ceniceros. La Gerente explica que esas jardineras de las puertas de acceso a la 
Facultad ya no tienen plantas, sino sólo tierra, y se les ha dado ese uso de grandes 
ceniceros. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12.00 horas. 

 

 

 

Fdo. Rafael Caballero Sánchez 
Secretario 


